
COMPTE RENDU DE LA RÉUNION DU QUARTIER GARE
du jeudi 30 mai  2024

Au Centre Culturel Jean-Cocteau

Les Olympiades Culturelles :
Les 3 ateliers d'écritures terminés, les musiques choisies, nous avons été accueillis par le 
Sax. 
Nous les remercions d' être toujours partenaires, et nous avons pu effectuer les 
enregistrements ! 
Tout est prêt, mais en raison des élections législatives non prévues, la Fête de l' Amitié 
durant laquelle nous intervenions se trouve annulée ! 
Les intervenants de danse du Collège Jean Lurçat et le groupe de musique Achérois sont 
prévenus, il reste à confirmer que nous nous produirons durant la Fête du Céleri.

Les Festivités :
Samedi 29 Juin : la fête de l’Enfance est maintenue , elle se déroulera au centre de loisirs 
Jacques Tati.

Samedi 29 Juin : Fête de la lavande,  sur le site du SIAAP

Dimanche 30 juin: La Fête de l'amitié est annulée, la préparation des élections 
législatives prennent beaucoup de temps.
La guinguette du samedi soir et les autres animations seront reportées par une 
programmation qui vous sera communiquée ultérieurement.

Samedi 6 Juillet :  les Happy Parvis du Sax. 

Samedi 13 Juillet : Rendez-vous à la place Simone Veil (quartier gare) pour se diriger 
ensuite vers la Lisière St Jean, où un spectacle de drones vous sera proposé à 23h00. Les 
supports ville feront le relais de l'organisation précise de l'événement.

Lundi 15 juillet : L'animation itinérante organisée par GPSEO sera installée au stade 
Georges Bourgoin. La ludothèque y sera présente.



La flamme olympique passe à Poissy le mardi 23 Juillet après-midi. 

Samedi 7 Septembre : le Forum des Associations  au stade Coubertin. 
L’ occasion de découvrir des activités, de  se renseigner, de  s' inscrire .

Les Visites : 
Une nouvelle visite des 2 centres de tris AZALYS et CYRÈNE vous est proposée le samedi 
matin 7 Septembre. 
Une liste est déjà ouverte, merci de nous faire part de votre présence par mail à l’adresse 
suivante : ebeaudichon@mairie-acheres78.fr

Informations en partage : 
Les travaux de l' aire de jeux à la lisière St Jean ont débuté, nous espérons que la météo ne 
retardera pas l' évolution du chantier .

La Fibre :
Vous êtes nombreux à subir le dysfonctionnement de la fibre. M. Olivier Le Goff, conseiller 
municipal chargé des dossiers, est très actif, aussi bien avec les personnes opérateurs 
qu'auprès des habitants.

Face à cette réponse de « zone bloquée commercialement » depuis septembre 2023, qui 
vous pénalise dans votre télétravail et votre quotidien, nous relayons votre désarroi.

À ce jour, l'armoire dont vous dépendez aurait été rouverte depuis le 5 juin. Alors, il y a 
peut-être un délai complémentaire entre la maintenance effectuée et les différents 
opérateurs, mais nous attendons tous avec la même impatience que vous le rétablissement 
de la fibre dans votre quartier.

Le nouveau Centre technique:
Le nouveau Centre technique est en train de s'installer, et une signalétique est prévue. Il 
s'agira notamment d'indiquer aussi les supérettes, la brasserie, Domitys, et les hôtels qui le 
souhaitent pour une meilleure visibilité.

Ce rond-point sur le CD30 fera-t-il l'objet d'un aménagement d'éclairage à la fin des 
chantiers alentours ?

mailto:ebeaudichon@mairie-acheres78.fr


Tram 13 : 
Une enquête publique est faite pour vous renseigner sur le projet avec 3 dates le samedi 22 
Juin les 3 et 10 Juillet, en mairie.
Une permanence sera disponible pour recueillir vos remarques, vos questions.

L' enquête sur les vélos et trottinettes est close, elle n'a pas obtenu une majorité favorable 
au projet.

Parole aux Habitants : 
Une nouvelle demande de miroir en sortie de la rue Pierre Soulat sur la rue Jenatzy a été 
faite. Cet endroit est dangereux en raison de la vitesse et du manque de visibilité. Il reste à 
déterminer à qui appartient cette zone, l'aménageur ?

Les bacs à plantes entreposés en nombre sur le trottoir d'en face pourraient également 
servir à neutraliser certains abus d'un passage qui s'accroît. Cette solution a déjà été 
proposée. Remarque : ils deviendraient ainsi utiles et plus harmonieux.

Les réverbères de la Rue Pierre Soulat sont abîmés. À qui devons-nous adresser cette 
demande ?
Est-il envisageable que le parking Indigo soit gratuit le dimanche ?
On nous signale qu'il est compliqué de les joindre.

En attendant l'éventualité d'un petit marché, le marchand de fruits qui effectue des livraisons 
en proximité le jeudi, ne pourrait-il pas faire une halte vers la gare ?

L'impasse François Truffaut, le long du Centre culturel, ne pourrait-elle pas être réservée 
aux riverains de la résidence Eiffel et suivantes ? En effet, le marquage au sol défectueux, 
qui devrait relever de la compétence du bailleur, doit être refait.

On observe que des voitures se garent devant les portes d'entrée et bloquent la circulation. 
Ne pourrait-on pas envisager de réguler cet usage par l'installation d'une barrière réservée 
aux riverains ?

Notre prochaine réunion aura lieu exceptionnellement le Jeudi 19 Septembre.
Nous restons à votre écoute et nous aurons l'occasion de nous rencontrer durant cette 
période d'été que nous vous souhaitons reposantes.

Evelyne Beaudichon
Martin Dessaignes


